

冬の風物詩が
夜空を彩る



12月8日、リナシティかのやとその周辺で「冬華火with冬祭り」が開催されました。3か所に設けられた会場では特色ある飲食ブースや物販ワークショップブースが並び、2つのステージでは小学生や高校生、一般までの団体による演奏やライブなどが行われました。最後には花火ショーも行われ、音楽に合わせたレーザー光線と花火の共演に、訪れた多くの人が歓声を上げました。

拉致被害者問題を
風化させない



12月4日、第一鹿屋中学校で拉致被害者家族の市川健一さんと市川龍子さんによる講演会が行われました。これは若い世代に対して拉致問題への理解と関心を高めるために実施されたもの。市川健一さんは時折声を詰まらせながら「弟の修一を取り戻すためにも、拉致問題を風化させてはならない」と語りました。生徒たちは、大切な家族を奪われた2人の話に真剣に耳を傾けました。

大隅の高校を中心
とした文化祭



11月20日～12月1日、リナシティかのやで「大隅総文祭」が開催されました。これは「全国高等学校総合文化祭」が昨年鹿児島で行われたことに伴い、今回初開催したものです。期間中は串良町の岡崎古墳群に関する展示や楽器演奏、ダンスといった舞台発表のほか絵画・書道等の展示を実施。30日にはシンガーソングライターの井上苑子氏のミニライブも行われ、会場は大いに盛り上がりました。



かのやのホットな話題をお届け!

植林体験を通して
森林の役割を学ぶ



12月14日、輝北町上百引の市有林で「かのや森林体験学習～ゼロカーボンシティかのや～」が行われました。これは次代を担う世代に向けて、温暖化防止など森林の有する多面的機能について理解を深め、植林体験を通じて循環型の森林づくりを学ぶことを目的としたもの。参加者は、スギ苗の植林や森林学習などを通して、森林の役割について学びました。

体操の杉野正亮選手
金メダルを手に凱旋



フランスのパリで7・8月に開催された「パリオリンピック2024」において、体操競技男子団体で金メダルを獲得した杉野正亮選手が12月13日、市役所を訪れました。同選手は鹿屋体育大学の体操競技部出身で、当日は「鹿屋体育大学は練習に集中できる環境で、選手たちは競技に対しての熱量がとても高く、刺激を受けた」と在学中の思い出を語りました。

歩行者天国で
夜まで活気溢れる



12月1日、鹿屋市中央地区商店街一帯で「第43回鹿屋市秋まつり(歩行者天国)」が行われました。昼の部では、かのやカンパチの解体ショーやストリートダンス等のステージイベントを実施。夜の部では「第10回北田わかだいしょう焼酎まつり」と「夜の飲食広場」が開催され、訪れた人たちは出店や様々なイベントに触れながら焼酎の飲み比べを楽しむなど、地元の祭りを満喫しました。

鹿屋市版電車
ジャックお披露目



11月29日～12月20日、市鉄道記念館で『鹿屋市版電車ジャック「走る個展」』を行いました。これは本市PRのためサンシャイン池崎氏を起用した「KANOPYeah!CITYプロジェクト」の一環。10月27日～11月13日に東急田園都市線の電車内を本市の広告でジャックした雰囲気を楽しんでもらうため、屋外に展示してあるディーゼルカー内を、同様の広告で装飾しました。



未来のために
脱炭素を学ぶ

12月12日、高校生ゼロカーボンプロジェクトの取り組みとして鹿屋工業高校電気科39人が、市内の水力発電施設や大隅初の太陽光発電パネルリサイクル施設の視察を行いました。当日は施設見学を通して脱炭素について学びました。



絆をつないで
地域で交流を図る

12月7日、輝北運動場で「第2回きほく耐久リレーマラソン大会」が開催されました。これは、1時間で1周約400mの運動場をどれだけ周回できるかを競うもので、参加者は健脚を競いながら、親睦と交流を図りました。



ローイング競技の
試乗体験を実施

11月30日・12月1日に輝北ダム特設ローイングコースで「かごしま国体開催記念ローイング競技交流大会」が行われました。当日はエキシビションレースや試乗体験が行われるなど、多くの人がローイング競技を満喫しました。



いい肉の日に
鹿児島黒牛をPR

11月29日、小松食堂鹿屋市役所店で、鹿児島黒牛を使った「牛カツ定食」限定80食が販売されました。これは「いい肉の日」に合わせて牛肉のPRや消費拡大のために提供されたもの。開店前から長蛇の列ができるほど賑わいました。



販路開拓を目指して
活発な議論を交わす

11月27日、リナシティかのやで「販路開拓セミナー&意見交換会」が開催されました。市内の食品関連事業者を対象とした商品開発や販路拡大に向けたセミナーのほか、自分たちの取り組み等に関して参加者同士で活発な意見交換が行われました。



県特産品コンクールで
2商品が受賞

11月27日、2024かごしまの新特産品コンクールにおいて「Japan Cheese Awards受賞チーズセット」で県知事賞を受賞したkotobuki cheese(興和)と、「鹿屋旨か!ピクルス厳選5本セット」で奨励賞を受賞したCOTOCOTOが市役所を訪れました。